

MENSAJE

**SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
ILUMINACION NAVIDEÑA EN CASA PRESIDENCIAL
30 DE NOVIEMBRE DE 2007**

DESEO ESTA NOCHE INICIAR MI INTERVENCIÓN DANDO A TODOS NUESTRO MAS CALUROSO SALUDO DE BIENVENIDA A ESTA CASA DE GOBIERNO, QUE HOY SE ILUMINA, SE LLENA DE ESPÍRITU NAVIDEÑO Y DONDE SIEMPRE NOS HEMOS CARACTERIZADO POR NUESTRA POLÍTICA DE PUERTAS ABIERTAS HACIA TODOS Y TODAS LOS SALVADOREÑOS.

NOS COMPLACE COMPARTIR CON USTEDES LA CELEBRACIÓN DE UNO DE LOS MÁS EXTRAORDINARIOS PASAJES DEL CALENDARIO: LA CONMEMORACIÓN DEL NACIMIENTO DEL HIJO DE DIOS EN UN ESTABLO, UN ACONTECIMIENTO HISTÓRICO QUE CIMENTÓ POR SIEMPRE LAS BASES ESPIRITUALES DE SOCIEDADES CRISTIANAS COMO LA NUESTRA.

LOS SALVADOREÑOS SOMOS UN PUEBLO CREYENTE Y CON UN PROFUNDO SENTIMIENTO DE AMOR Y POR SU PUESTO SIEMPRE TENIENDO A DIOS POR DELANTE, LO QUE ME LLEVA A REFERIRME CON PROPIEDAD A LOS HISTÓRICOS VALORES MORALES QUE POR SIGLOS HAN MOLDEADO A NUESTRAS FAMILIAS.

ME REFIERO A VALORES TAN FUNDAMENTALES COMO EL AMOR A DIOS, A LAS LIBERTADES Y EL RESPETO A LA FAMILIA. RECORDEMOS QUE EN ESENCIA LOS SALVADOREÑOS SOMOS GENTE DE FE, GENTE QUE CREE EN UN DIOS QUE PROTEGE, QUE AYUDA Y QUE SALVA. Y ES ESA CONVICCIÓN LA QUE REINA, NO SOLAMENTE EN TODOS LOS HOGARES DE LOS SALVADOREÑOS, SINO TAMBIÉN EN MI PROPIO HOGAR.

LOS BUENOS SALVADOREÑOS TAMBIÉN SOMOS AMANTES DE LAS LIBERTADES, AQUELLAS TAN FUNDAMENTALES QUE NOS PERMITEN ESCOGER NUESTRA FORMA DE



PENSAR, DE EXPRESARNOS, DE INFORMARNOS Y DE ESTAR CERCA DE DIOS A TRAVÉS DE LAS IGLESIAS.

NUESTRO PAÍS ES RECONOCIDO A NIVEL MUNDIAL COMO UN FÉRREO DEFENSOR DE ESTOS DERECHOS TAN FUNDAMENTALES, Y POR ESO HOY ME ENORGULLECE HABER RECIBIDO ESTA SEMANA EN NOMBRE DE TODOS LOS SALVADOREÑOS EL PRESTIGIOSO PREMIO LIBERTAD 2007, OTORGADO POR EL INSTITUTO REPUBLICANO INTERNACIONAL EN LA CAPITAL NORTEAMERICANA.

ESTE PREMIO LO RECIBÍ ESTA SEMANA EN NOMBRE DEL PUEBLO SALVADOREÑO, NO ES EL PRESIDENTE EL QUE A GANADO EL PREMIO, ES EL PAÍS PORQUE HA LUCHADO POR MUCHOS AÑOS POR SU LIBERTAD, LA VIVIMOS, LA DISFRUTAMOS Y LA DEBEMOS CUIDAR.

EN EL MARCO DE TODOS ESTOS VALORES MORALES Y DE NUESTRO AMOR POR LA FAMILIA, DEBEMOS TRANSMITIR A LAS FUTURAS GENERACIONES QUE LA NAVIDAD ES UNA ÉPOCA DE ESPERANZA Y ALEGRÍA, UN MOMENTO PARA DAR GRACIAS POR LAS OPORTUNIDADES QUE SE NOS PRESENTAN TODOS LOS DÍAS DEL AÑO Y DE COMPROMISO PARA SEGUIR TRABAJANDO POR EL BIENESTAR DE TODOS.

EN ESE SENTIDO, Y EN EL MARCO DE ESTA CEREMONIA DE ILUMINACIÓN NAVIDEÑA DE AQUÍ EN CASA PRESIDENCIAL, QUIERO REITERAR LA VOLUNTAD DE NUESTRO GOBIERNO DE CONTINUAR TRABAJANDO CERCANOS A LA GENTE Y CUMPLIENDO NUESTRAS TODOS LOS DÍAS PROMESAS HASTA EL FINAL DE NUESTRO MANDATO.

ESTAMOS ENFOCANDO NUESTROS ESFUERZOS EN FAVORECER A LAS FAMILIAS DE MENORES RECURSOS, PARA CUYOS MIEMBROS ANUNCIAREMOS EN LAS PRÓXIMAS HORAS UNA SERIE DE MEDIDAS QUE IMPACTARAN DIRECTA Y DE MANERA MUY POSITIVA EN SUS ECONOMÍAS.



EL MENSAJE QUE DESDE LA PRESIDENCIA QUEREMOS OFRECER AL PAÍS DURANTE ESTE FIN DE AÑO, ES EL MISMO QUE HEMOS PREGONANDO Y QUE HEMOS PRACTICADO CON HECHOS DESDE EL INICIO DE NUESTRA GESTIÓN. SIN EMBARGO, EN ESTA ÉPOCA QUEREMOS REITERAR CON ÉNFASIS QUE ESTAMOS TRABAJANDO POR UNA GRAN ALIANZA POR LA FAMILIA, A FIN DE GENERAR BIENESTAR Y OPORTUNIDADES PARA LAS MAYORÍAS. LOS PORMENORES LOS HAREMOS PÚBLICOS EN CADENA DE RADIO Y TELEVISIÓN EL PRÓXIMO LUNES.

QUERIDOS AMIGOS QUE NOS ACOMPAÑAN EN CASA PRESIDENCIAL Y LOS QUE NOS VIENDO Y ESCUCHANDO A TRAVÉS DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN: QUE EL GOZO DE LAS FIESTAS RENUEVE NUESTRO COMPROMISO DE TRABAJAR CON EL MÁS PROFUNDO SENTIDO HUMANO, EN FAVOR DE TODOS Y TODAS, POR UN FUTURO DE PAZ, POR UN FUTURO DE ESPERANZA PARA TODOS LOS SALVADOREÑOS.

QUIERO DESDE ESTA CASA DE GOBIERNO, DECIRLES A TODOS LOS MIEMBROS DEL GABINETE QUE LES AGRADEZCO SU TRABAJO, Y LOS INVITO A QUE SIGAMOS HACIENDO LO MEJOR DE NUESTRO ESFUERZO PARA TRABAJAR POR LA GENTE QUE NOS PUSO AQUÍ EN ESTE LUGAR.

QUE DIOS NOS ILUMINE Y NOS BENDIGA EN ESTA NAVIDAD, Y NOS PERMITA COMPARTIR EN FAMILIA Y CONTRIBUIR A LA RECONCILIACIÓN NACIONAL.

QUE DIOS BENDIGA A LA TIERRA CUSCATLECA, DESDE HOY FELIZ NAVIDAD Y UN AÑO 2008 LLENO DE ESPERANZA PARA TODOS LOS SALVADOREÑOS.

MUCHAS GRACIAS Y BUENAS NOCHES!

